

# Porque no salia con el chico que me gusta

Amara Fernández



Image not found.

# Capítulo 1

Hola chicos me llamo Amaia tengo 13 años y hoy os voy a contar la historia de por qué no salgo con el chico que me gusta si él también se gusta de mí.

Todo empezó el primer día de clase cuando me enamoré del chico equivocado, Javier. Me enamoré de un chico guapo y majo de vez en cuando, éramos muy amigos y hablábamos bastante.

Pero un día conocí bien a uno de sus mejores amigos, ese chico se llamaba Marcos.

Marcos me hizo darme cuenta de que Javier era una persona demasiado agresiva y quejica. Que yo era demasiado buena para ese tonto.

Gracias a él me olvidé de Javier, pero Marcos se enamoró de mi. De tanto pensar el porqué no me gustaba marcos, me di cuenta de que me había enamorado de la persona que pensaba que solo sentía cariño de amigo.

Me fui enamorando más y más hasta que recordé que yo también le gustaba a él y eso me reconforta un poco.

Pero tenía una amiga con la que se metía mucho Marcos. Esa amiga, era una persona maja y amable pero todo el mundo tiene sus defectos y el inconveniente de esa amiga mía es que no tenía un aspecto perfecto y Marcos se metía con sus aspecto en privado. Pero como ella le preguntó sobre lo que había dicho siempre se enteraba de todo y le hacía sentir muy mal.

Por esa misma razón no salí ya con el chico que me gustaba. él se empezó a dar cuenta de que me gustaba de él y me preguntó que porque no quería ser su novia. Yo les expliqué que para eso tendría que dejar de insultar a las personas, y acepto.

Una semana después ya había dejado de insultar a mis amigos y empezamos a salir.